
中共邵阳市委主办

国内统一刊号CN43-0007

总编辑：黄颂明 第10902期

2017年3月

丁酉年二月初五 2 星期四

天气预报 今天：多云 东北风2级 温度：8至15℃ 明天：多云 审稿：朱长青 责编：黄仁发 版式：张 凌 总检：李九昱

本报讯 3 月 1 日下午，市
委书记、市人大常委会主任龚文
密主持召开会议，专题调度邵阳
经济开发区重大产业项目建设
工作。龚文密强调，要认真落实
各项工作举措，扎实做好相关基
础工作，全力推动重大产业项目
早日落地。

市领导刘事青、张殿文、李
万千参加会议。

市委市政府高度重视宝庆
产业基金、盖板玻璃、分享通信、
锂离子动力电池、通用航空5个
重大产业项目的建设，明确了相
关市领导牵头负责各项目的推
进工作，并多次专题研究项目建
设过程中遇到的问题。会上，邵
阳经济开发区负责人汇报了5个
项目的推进情况，与会市领导就
加快推进项目落地发表了意见。

龚文密强调，全市各级各部
门要高度重视重大产业项目建
设，深刻认识抓好重大产业项目
建设是加快实现“二中心一枢
纽”战略、振兴实体经济、推动转
型发展的现实需要。要倍加珍
惜、紧紧抓住当前难得的机遇，
以强烈的使命感和责任感、更大
的干劲和气魄，全力推动重大产
业项目落地。要抓紧时间，排出
时序计划表，一项工作一项工作
地抓好落实。要切实加强重大
产业项目建设的领导，真心实意
地做好服务工作，千方百计解决
项目推进过程中遇到的困难和
问题。要继续做好各项目的对

接，开展更深层次的交流沟通，
扎实做好各项基础工作，确保项
目早日落地开工。

（记者 曾国栋）
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本报讯 3 月 1 日上午，市委书记、
市人大常委会主任龚文密主持召开今年
第八次市委常委会议，传达贯彻省委政
协工作会议精神，听取市政协工作和全
市农村饮水安全全覆盖暨巩固提升工程
情况汇报。

市领导刘事青、张殿文、周国利、鞠
晓阳、李万千、周迎春、邓广雁、李志雄、
侯文、肖拥军、肖益林等参加会议。

会议强调，全市各级党委（党组）和
政协组织要深入系统地学习贯彻习近平
总书记系列重要讲话精神，切实增强做
好新形势下政协工作的责任感和使命
感。要围绕精准领会习近平总书记重要

讲话精神的实质，抓好学习培训工作，切
实做到学深、悟透、力行。要切实落实省
委政协工作会议要求，加强和改善党对
政协工作的领导，把坚持正确政治方向、
服务中心大局、发展协商民主、发挥团结
统战功能和提高履职能力贯穿政协工作
始终。要把政协工作纳入党委工作的全
局来谋划，充分发挥政协党组的作用，积
极为政协履职创造良好条件，全力支持
政协开展各项工作。

市委市政府高度重视农村饮水安全
工作，将2017年和2018年定为“农村饮水
安全全覆盖暨巩固提升年”，要求用两年
时间全面解决全市农村，特别是贫困村和

建档立卡贫困人口的饮水安全问题。
会议强调，做好全市农村饮水安全

全覆盖暨巩固提升工作意义重大，相关
部门要根据上级政策和要求，统筹制定
标准，细化实施方案。要摸清全市需解
决饮水安全问题的人口底数，科学规划
供水工程的建设规模和数量。要算好工
程建设资金，积极整合各方资源，按照市
里统一领导、统一建设标准、统一督查考
核和统一资金支持的原则，督促各县市
抓好工作落实。要根据各地实际，科学
制定工程推进实施方案，加强工程项目
调度，及时研究解决工程推进过程中遇
到的问题。 （记者 曾国栋）

龚文密主持召开市委常委会议

按照按照““五个贯穿始终五个贯穿始终””要求做好政协工作要求做好政协工作

春回大地，全市各地春耕备
耕忙。

市委农村部总农艺师罗华
介绍说，2016年全市粮食播种总
面 积 910.11 万 亩 ，粮 食 总 产
354.86万吨。今年，全市要确保
粮食播种面积900万亩以上，产
量稳定在340万吨以上。今年全
市计划专业化集中育秧面积76.3
万亩，比去年增加23.1%，目前已
落实65.8万亩；落实专业化集中
育秧主体 1227 个、比去年增加
10.2%，落实育秧资金3630万元、
比去年增加33%。

3月1日，一大早，邵阳县下
花桥镇又兴村种粮大户赵延华来
到田间查看早稻秧田翻耕情况，
今年他计划种植1500亩双季稻、
1000亩中稻。在又兴村，几台翻

耕机在农田里不停忙活，翻耕、平
整、除草，稻田散发出泥土的芬
芳。赵延华说，接下来要把已翻
耕的稻田灌满水，这样不但可以
把杂草和未收割完的稻草蔸通过
发酵转化为绿肥，同时还可以起
到除虫防病的作用。

“种田可不是件简单的事，从
买种到收割各个环节一个也不能
轻视。”在下花桥镇储英村，赵延
华投资近150万元的集中育秧中
心建设正热火朝天地建设，焊接、
设备铺装有条不紊。该中心可于
3月10日投入使用，一次育秧可以
播种2500亩左右。

人勤春来早 田间备耕忙
记者 袁 枫 通讯员 刘 飞 颜文彬

武冈古城处在与桂林、崀山、南山、凤凰、洪江古商城同一条旅游线上，

得天独厚的地理环境、丰富多彩的旅游资源、深厚积淀的文化底蕴，使武冈

古城绽放出更加夺目的光彩。图为2月25日，航拍下的武冈古城。

申兴刚 摄

邵 阳 美 点

武 冈 古 城

本报讯 3 月 1 日上午 9 时，大祥区
人民法院审判大楼四号庭内敲响了员额
法官庭审“第一槌”，由刑事审判庭员额
法官肖为担任审判长的一起盗窃案正式
开庭。这标志着该院在全市率先实施法
官员额制。

“法官员额制”是指法院在编制内根

据办案数量、辖区人口、经济发展水平等
因素确定法官的人员限额。2016年12月
30日，省里下发文件公布了包括大祥法院
25名员额法官在内的湖南省首批入额法
官名单。此后，大祥法院全面部署，积极
推进法官员额制改革，采取多项措施落实
司法责任制，并于3月1日率先实施。

大祥区法院此次法官员额制改革严
格遵循去“行政化、扁平化、专业化”原
则，让审理者裁判、让裁判者负责。当
天，该案庭审结束后，经过休庭合议，审
判长肖为即时签发判决书，该案当庭宣
判并当庭送达了判决书。

（曾旭辉 饶 群）

大祥区法院在全市率先实施法官员额制

敲响员额法官庭审“第一槌”

本报讯 “现在空气好多
了，主要得益于充分利用国家扶
持资金修建了氧化塘等排污设
施。”2月27日上午，隆回县北山
镇邵阳佳和农牧有限公司原种猪
扩繁场负责人卿笃兴，向前去参
观考察的西洋江镇养殖户介绍。

邵阳佳和农牧有限公司原
种猪扩繁场位于隆回县北山镇
大伍村。近年来，该场利用国家
生猪调出大县奖励资金和菜篮
子工程项目扶持资金建设好了
排污设施。2016 年，隆回县有
85 户养殖大户像卿笃兴一样，
利用国家政策新上养殖污染治
理设施，共建设标准消毒池 36
个、化粪池8950立方米、排污管
道 820 米，103 栋猪舍雨污分流
系统整改到位。

去年来，隆回多措并举推进

畜禽养殖污染治理，不断改善农
村生态环境，促进养殖业持续健
康发展。该县合理划分为畜禽规
模养殖禁养区、限养区和适养区，
引导养殖场依法建设，严格畜禽
规模养殖准入审批制度，全面规
范畜禽养殖行为。科学布局，提
倡适度规模养殖，规定凡新建、扩
建、改建畜禽养殖场（区）选址必
须符合城镇总体规划、土地利用
总体规划、畜牧业发展规划、生态
环境功能区规划，并经当地村民
代表会议审议，按相关规定办理
用地和环保等审批手续，严格执
行环保“三同时”制度和排污许可
证制度。在此基础上，该县着力
推广农牧结合等污染治理模式，
鼓励发展标准化的生态养殖，实
现养殖排泄物全部资源化利用。
（阳小龙 李青春 彭 毅）

隆回强力推进畜禽养殖污染治理

“环卫工人不应该因遛狗增加工作
负累。我们是扫地的，是为城市、为大家
而扫地，环卫工人的劳动成果需要被尊
重。”环卫工人尹燕连说。

去年发生的一件事情，令当时担任
市城管支队综合管理大队大队长的曾长
桂记忆犹新。那天，他带队巡查资江南
路，遇到一名小姑娘来遛狗，便上前劝
阻，却遭到非常激烈的抵触。“现在人们
的物质生活条件好了，养的狗品种多
样，有些还非常名贵。狗的功能和地位
也从以前的看家护院，逐步上升成为了
爱宠、伙伴。一些儿女不在身边的老人

甚至把狗当做了情感的寄托，爱狗爱得
不得了。”城管队员姚峰认为这是可以
理解的，但要把握分寸，“如果把狗看得
比人还重，为了狗是非不分，就本末倒
置了。”

我市尚未出台明确的养犬管理条
例，对于遛狗过程中的不当行为，城管部
门只能按照《城市市容和环境卫生管理
条例》，参照“饲养家畜家禽影响市容和
环境卫生的行为”对“遛狗”行为进行处
理。针对春节以来资江南路遛狗骑车现
象有所反弹的情况，市城市管理考核评
价处专门制定了遛狗骑车整治方案，共

出动人员360人次对资江南路擅自遛狗
骑车行为进行集中整治。其中，劝阻遛
狗行为72人次，捕抓流浪狗7只，处罚不
及时清理宠物狗粪便的狗主人19人次。

城管部门呼吁市民文明遛狗，出门
要给狗束以犬链、戴上嘴套，并随身携带
塑料袋、塑料手套、铲子等清理狗粪便的
工具，做到随拉随清，不要给他人造成不
便。“85 后”姑娘岳糕养了一条 5 岁的京
巴串串狗，平时遛狗时都会牵好狗绳，携
带好清理工具。她说：“给狗清理粪便是
主人的责任。在家里，狗的粪便需要清
理，在外面也是一样的。如果就为了自
己省事，便让狗在外面随便乱拉，是对环
卫工人和行人的不尊重，我觉得是没素
质的表现。”

素 质 见 高 下
——关注市区不文明遛狗系列报道之二

黄可乐


